

Presidente Santos exige acelerar reparación de Hidroeléctrica de Guatapé

Hace 23 horas



Durante su visita a la **Central Hidroeléctrica de Guatapé**, en Antioquia, el presidente Juan Manuel Santos le pidió a Empresas Públicas de Medellín EPM acelerar la repacación de esta generadora de energía, la cual sufrió un incendio el pasado 15 de febrero, que afectó el 15 por ciento de la producción de energía en el país.

De acuerdo a la información difundida por la Casa de Nariño, el mandatario hará una reunión en Medellín para evaluar la situación energética del país, a la que asistirán el ministro de Minas, la ministra de la Presidencia, los presidentes de EMP, Emgesa, ISA, y el presidente de la Junta de XM".

El Presidente ingresó a la subestación de energía de la Central Hidroeléctrica de Guatapé, Antioquia, por parte del Presidente Juan Manuel Santos; el Ministro de Minas, Tomás González, y el gerente de EPM, Jorge Londoño.

Se espera que el embalse vuelva a funcionar en su totalidad a partir del mes de septiembre de este año. Entre tanto, el Ministerio de Minas y Energía anunció recientemente que país importará energía desde Ecuador para suplir la demanda.

INTERNET